

**PENGARUH VARIASI MENGAJAR GURU TERHADAP MOTIVASI BELAJAR  
PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PESERTA DIDIK  
KELAS X DI SMA ISLAM SULTAN AGUNG 1 SEMARANG**

**S K R I P S I**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S.1)  
Dalam Ilmu Tarbiyah



Disusun Oleh:

IMROATUN FAIZAH

31501502219

**PROGAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
JURUSAN TARBIYAH  
FAKULTAS AGAMA ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
SEMARANG**

**2019**

## SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Imroatun Faizah

NIM : 31501502219

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

**PENGARUH VARIASI MENGAJAR GURU TERHADAP MOTIVASI BELAJAR  
PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PESERTA DIDIK  
KELAS X DI SMA ISLAM SULTAN AGUNG 1 SEMARANG**

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 29 Maret 2019



Imroatun Faizah

NIM. 31501502219



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG  
**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)**

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455  
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

**FAKULTAS AGAMA ISLAM**

*Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah*

## PENGESAHAN

**N a m a** : **IMROATUN FAIZAH**  
**Nomor Induk** : 31501502219  
**Judul Skripsi** : **PENGARUH VARIASI MENGAJAR GURU TERHADAP MOTIVASI  
BELAJAR PADA MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
PESERTA DIDIK KELAS X DI SMA SULTAN AGUNG 1 SEMARANG**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan  
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

**Jumat, 15 Rajab 1440 H.**  
**22 Maret 2019 M.**

Dan dinyatakan **LULUS** serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan  
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyangand gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)



**Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.**

**Mengetahui**  
**Dewan Sidang**

**Sekretaris**

**Toha Makhshun, M.Pd.I.**

**Penguji I**

**H. Khoirul Anwar, S.Ag., M.Pd.**

**Penguji II**

**Choeroni, S.H.I., M.Ag., M.Pd.I.**

**Pembimbing I**

**Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.**

**Pembimbing II**

**Hidayatus Sholihah, M.Pd., M.Ed.**



## MOTTO

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

وَلَا تَهْؤُوا وَلَا تَحْزَنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ ۝ ۱۳۹

Artinya :

“Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, Padahal kamulah orang-orang yang paling Tinggi (derajatnya), jika kamu orang-orang yang beriman” (QS. *Al-Imran*: 139) (Departemen Agama RI, 2012, hal. 68).



## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

Syukur *alhamdulillah* kehadiran Allah S.W.T yang telah melimpahkan rahmat serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada baginda kita Nabi Muhammad Saw.beserta keluarga dan para sahabatnya.

Skripsi dengan judul “Pengaruh Variasi Mengajar Guru Terhadap Motivasi Belajar Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam Peserta Didik Kelas X di SMA Islam Sultan Agung 1 Semarang” disusun guna memenuhi salah satu syarat guna memperoleh syarat memperoleh gelar sarjana (S.1) pada program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang.

Dengan terselesaikannya penyusunan skripsi ini penulis menyampaikan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta bapak Mochammad Subchi dan Ibu Siti Maemunah yang telah memdoakan, memberi dukungan baik secara moral , maupun non moral, dan selalu memberikan semangat dan motivasi. Sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya atas bantuan, motivasi, didikan, serta bimbingan yang diberikan kepada penulis selama ini, antara lain:

1. Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib, selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang yang telah merestui pembahasan judul skripsi ini.
2. Hidayatus Sholihah, S.Pd.I., M.Pd., M.Ed selaku Dosen pembimbing yang telah berkenan dan bersedia mencurahkan waktu, fikiran, tenaga untuk memberikan

bimbingan, pengarahan, serta memberikan nasihat serta motivasi kepada penulis. Sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik.

3. Bapak dan Ibu Dosen FAI UNISSULA yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan sebagai dasar untuk penulisan skripsi ini.
4. Staf Tata Usaha, dan Staf Perpustakaan yang telah memberikan pelayanan yang baik kepada penulis.
5. Bapak Muhammad Subchi dan Ibu Siti Maemunah, yang telah mengarahkan dan membimbing penulis dari awal kuliah hingga bisa menyelesaikan kuliah di UNISSULA.
6. Adik tercinta serta keluarga yang selalu memberikan motivasi dan penyemangat bagi penulis.
7. Abah Slamet dan Ibu Wartati yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis.
8. Mas Ajis Johan yang saya cintai yang selalu memberikan semangat dan dorongan kepada penulis. Sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan baik.
9. Ibu Dra. Siti Mubarakatut Darojati, Selaku Kepala Sekolah SMA Islam Sultan Agung 1 Semarang, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian dalam rangka untuk menyelesaikan skripsi.
10. Bapak Maryono, M.Pd. Selaku WAKASEK I SMA Islam Sultan Agung 1 Semarang dan segenap pegawai Tata Usaha, yang telah memberikan data-data yang dibutuhkan penulis, serta sebagai pengarah dalam melakukan penelitian di sekolah.
11. Bapak Maftukul Alim, S.Pd.I.,M.Pd., selaku guru Pendidikan Agama Islam di SMA Islam Sultan Agung 1 Semarang yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membagi informasi, mengkoordinasi peserta didik dan memberi bimbingan kepada penulis selama penelitian di sekolah.



12. Segenap keluarga besar SMA Islam Sultan Agung 1 Semarang, yang telah berkenan memberikan izin kepada penulis, untuk melakukan penelitian dari awal sampai terselesainya skripsi ini. Tidak lupa semua peserta didik terkhusus semua kelas X yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk mengisi angket.
13. Ayuana Elisa S, selaku teman seperjuangan penelitian yang telah memberikan dukungan dan semangat melakukan penelitian di SMA Islam Sultan Agung 1 Semarang.
14. Teman-teman terbaikku I' anarotul heday, Anna Nur Iftakh, Agustina Wahyuningrum, Dewi Zuliyanti yang selalu menemani di kos saat-saat pembuatan skripsi.
15. Teman-teman seperjuangan Tarbiyah angkatan 2015 yang sama-sama berjuang untuk mencapai satu tujuan yang sama.

Sahabat-sahabatku yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, yang selalu menemani penulis dalam menimba ilmu di kampus yang Insya Allah penuh berkah ini Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna walaupun telah penulis usahakan secara maksimal. Untuk itu demi kesempurnaan skripsi ini, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan.

Semoga Allah Swt memberi balasan yang sebesar-besarnya atas kebaikan serta bantuan yang telah diberikan kepada penulis. Semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi penulis dan bagi pembaca. Amiin.

Semarang, 11 Maret 2019

Penulis,

Imroatun Faizah

NIM. 31501502219